



Correspondance avec l'Argentine

publié le 04/10/2013

70 élèves du collège viennent d'entamer une correspondance avec des élèves argentins d'un établissement de Bahía Blanca qui apprennent le français. Une classe entière de 4ème est concernée ainsi que des élèves volontaires répartis sur 4 classes de 3ème.

Bahía Blanca est une ville de la province de Buenos Aires, en Argentine. Elle est située près de l'océan Atlantique, à environ 650 km au sud-ouest de Buenos Aires.

Les échanges se feront par mail, en individuel ou en travail de classe, et les jeunes pourront également échanger MP3 et documents divers, découvrir l'espagnol d'Argentine avec ses particularités propres (accent, tournures..)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.